



En la Universidad de Concepción, se desarrolló el Sábado 25 de Agosto la Gala de Gimnasia Rítmica, convocando a treinta establecimientos de la Región del Bío Bío. Entre ellos, se encuentran nuestras alumnas desde Pre kínder a Sexto Básico, que pertenecen al Taller a cargo de la profesora Ana Álvarez.

Las estudiantes mostraron toda su expresividad corporal, con elegancia y coordinación, siempre acompañadas de la música.

La actividad está enmarcada en el Proyecto: Rescatando la Femenidad a través de la Gimnasia Rítmica.